

Ressort: Vip´s

Caroline Peters sieht sich nicht gerne im Fernsehen

Berlin, 10.03.2016, 19:51 Uhr

GDN - Schauspielerin Caroline Peters mag es nicht, sich im Fernsehen zu sehen. "Ich bin kritischer mit mir selbst als jeder andere", sagte sie im Gespräch mit dem Magazin "Barbara".

"Und ich mag es nicht, wenn Leute mir nicht zutrauen, dass ich mich richtig einschätzen kann." Wenn eine Szene nicht so gut gelaufen sei oder ihr ein Kleid nicht stehe, wisse sie das auch selbst. So selbstbewusst sei sie jedoch nicht immer gewesen. An der Schauspielschule sei sie erst nach sechs Vorsprechen angenommen worden, vorsichtshalber habe sie sich schon mal für ein Studium eingeschrieben. "Es war ein Jahr der totalen Katastrophen", sagte Peters. Vieles, was man als Schauspieler können müsse, sei ihr zuerst nicht leicht gefallen. "Und ich war erstaunt, dass es Kollegen gab, die sich immer sofort auszogen", so die 44-Jährige..

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-69240/caroline-peters-sieht-sich-nicht-gerne-im-fernsehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619